



Communiqué de presse – Elections FHF Nouvelle-Aquitaine

Vendredi 25 mars 2022

Geneviève DARRIEUSSECQ, membre du conseil de Surveillance du centre hospitalier de Mont-de-Marsan, a été réélue à l'unanimité à la présidence de la Fédération hospitalière de France (FHF) Nouvelle-Aquitaine.

Les établissements adhérents de la FHF Nouvelle-Aquitaine se sont réunis en convention régionale, le vendredi 25 mars 2022 à Pessac (33), pour procéder au renouvellement de leur conseil d'administration et de leur bureau.

Pour mémoire, la FHF Nouvelle-Aquitaine est une association assurant la représentation, ainsi que la défense des intérêts et valeurs des établissements publics sanitaires, sociaux et médico-sociaux de l'ensemble de la région.

Constituée de représentants des collectivités territoriales, de personnes qualifiées, de représentants des usagers, des commissions médicales d'établissement (CME) et des représentants légaux des établissements publics, elle regroupe pour mémoire :

- 3 centres hospitaliers universitaires (CHU) ;
- 79 centres hospitaliers, dont des hôpitaux de proximité ;
- 212 établissements d'hébergement de personnes âgées dépendantes (EHPAD) ;
- 12 établissements médico-sociaux autonomes en charge du handicap et/ou de l'enfance.

Les établissements adhérents de la FHF Nouvelle-Aquitaine ont ainsi élu les 79 membres du conseil d'administration et les 25 membres du bureau notamment aux sièges suivants :

- Présidente de la FHF Nouvelle-Aquitaine : **Geneviève DARRIEUSSECQ**, membre du conseil de surveillance du centre hospitalier (CH) de Mont-de-Marsan ;
- Vice-présidents :
 - o **Xavier BONNEFONT**, maire d'Angoulême, président du conseil de surveillance du centre hospitalier du CH d'Angoulême ;
 - et
 - o **Alain GAILLARD**, administrateur et représentant du conseil de surveillance du centre hospitalier de Cornil ;
- Délégué régional : **Jean-François VINET**, directeur des centres hospitaliers de Pau et Pontacq Nay Jurançon ;
- Adjoint au Délégué régional représentant le secteur social et médico-social : **Philippe LEBRUN**, directeur de l'EHPAD du Bois d'Huré de Lagord.

A l'issue des élections, les membres des instances renouvelées ont validé plusieurs plans d'actions en faveur de sujets majeurs pour l'avenir des établissements publics :

- L'attractivité des métiers des établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux ;
- La structuration de l'offre de soins pour répondre aux besoins des différents territoires de la Région Nouvelle-Aquitaine.



Ils ont également échangé sur les préoccupations sanitaires (épidémiques) et financières auxquelles les établissements publics sont actuellement confrontés.

Bordeaux, le 28 mars 2022

Contact presse : Anne-Laure NAVARRE – Directeur régional FHF Nouvelle-Aquitaine

Téléphone : 07.80.96.36.44

Email : al.navarre@fhf.fr